



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Umweltausschusses
vom **26.04.2021**

Top 15 Vorschlag zur Ausweitung des Begegnungsradius im Bereich der Tunnel-Ein- und Ausfahrt

Beratungsverlauf: Herr Kath schlägt vor, die Größe der Pflanzeninsel zu reduzieren und die Pflasterung mit einer einheitlichen Farbgebung angleichen. Das Straßennamenschild könne man ebenfalls ein Stück zurückversetzen.

Das Andreaskreuz hingegen kann nicht versetzt werden. Es muss gemeinsam mit der Lichtsignalanlage weitgehend sichtbar bleiben.

Herr Mann stimmt zu, die Pflasterung auf beiden Seiten zu reduzieren, ohne den Baum zu beschädigen. Herr Goetze führt aus, dass man Aufwand und Nutzen abwägen müsse und die Insel anders gestaltet werden könne. Er schlägt vor, das Beet an der Spitze, zum Tunnel zeigend, etwa 30-40 cm einzukürzen und auspflastern zu lassen.

Beschluss(empfehlung)

Der Umweltausschuss beschließt die Umsetzung der Maßnahme zur Verbesserung der Verkehrsführung im Bereich der Tunnel-Ein- und Ausfahrt wie folgt:

- Das Straßenschild wird versetzt.

Die Pflanzinsel wird im ampelnahen Bereich so weit wie möglich zurückgebaut.

Abstimmungsergebnis:		
8 Ja-Stimmen	0 Nein-Stimmen	1 Enthaltungen